

Título: Santo Tomás Copiapó organizó Conferencia sobre el TEA



PÚBLICO GENERAL PARTICIPÓ.

Santo Tomás Copiapó organizó Conferencia sobre el TEA

● En el marco de su Política de convivencia, equidad, no discriminación e inclusión, Santo Tomás organizó un espacio de conversación y conocimiento sobre el Trastorno del Espectro Autista (TEA), en el que estuvieron presentes autoridades regionales, académicos, docentes, estudiantes y público en general.

La actividad fue organizada por el Centro de Aprendizaje de Santo Tomás con el nombre "TEA: ¿Cómo se vive el Trastorno del Espectro Autista en nuestra Sociedad?" y fue encabezada por el seremi de Educación, Pablo Selles y por el rector de la casa de estudios, Rodrigo Rojas Veas.

La conferencia contó con la exposición de Jennifer Marín, presidenta de la agrupación TEA Caldera; Marjorie Campusano, trabajadora social, diplomada en convivencia escolar y en evaluación de autismo en mujeres y Roger Chirino, director de la Escuela Pukará.

Al respecto, el director del Centro de Aprendizaje de Santo Tomás Copiapó, Pablo Aranda, comentó que "la temática abordada en la conferencia ¿Cómo se vive el Trastorno del Espectro autista en nuestra sociedad?, se basó en que cada día vemos como aumentan los diagnósticos de autismo, de esta forma podemos llamar a la concientización, que las personas hablen y sepan lo que es, como se diagnostica, como se vive con TEA".

"Es imperativo que nuestra sociedad entienda que debemos manejar estas aristas que nos muestra el autismo, cuáles son sus principales afectaciones, como podemos ayudar a alguien que se desregula y de esta manera ser un aporte para aquellas familias que necesitan un apoyo en momentos de crisis", agregó el director del Centro de Aprendizaje. 